

Con una inversión actual de más de 30 millones de euros

## Castejón: "La Generalitat cumple con Vinaròs y el gobierno local pretende ocultarlo"

## Vinaròs, 3 de septiembre de 2008

Resulta suspicaz que el sr. Alcalde recurra otra vez al proyecto sin ejecutar de Pio XII, contemplado en los presupuestos de la Generalitat con 280.000 euros y eluda mencionar los más de 30 millones de euros que está ejecutando en obras la Generalitat en Vinaròs. La ampliación del colegio Foguet, con 4 millones, el puerto con más de 8, la depuradora con 13 millones en total, la ampliación del hospital con más de 8 o una mini ampliación del colegio Asunción que se iniciará en breve con medio millón de euros.

Se nos puede criticar por lo que no hacemos pero no les queda más remedio que reconocer lo mucho que se ha hecho en Vinaròs y por eso deberían callarse antes de que la ciudadanía constate que precisamente en las inversiones pendientes siempre se choca con el Ayuntamiento en su parsimonia en la cesión de los terrenos.

Hemos asistido al largo serial para el segundo centro de salud presupuestado por la generalitat inicialmente en 1.750.000 euros o los 8 millones para la ampliación del IES Vilapalana o los 4 para el CEIP Nº 5.. Resulta de vergüenza, por tanto, que se carguen las tintas en un proyecto del que habría mucho que hablar y que está sometido a tantos factores que incluso podría resultar innecesario si se atiende alguna propuesta urbanística de carácter privado que se haría cargo de la urbanización.

Resulta de vergüenza que únicamente puedan recurrir a este proyecto sin ejecutar cuando tienen tantos frentes abiertos por incumplimientos de plazos o de obras que ni siquiera han empezado. El retraso y el total descontrol en las obras del paseo; una ciudad deportiva que nos mantiene en jaque, una residencia para la tercera edad que la población se creía que ya estaba hecha y que ahora privatizarán la construcción y su funcionamiento; el parque del camí fondo sumido en el sueño de los justos, de la remodelación del mercado ya ni quieren que se hable, la rotonda de entrada a Carrefour nos la han vendido dos o tres veces y todo sigue igual; la ciudad del transporte debía estar inaugurada hace un año, el campo de futbol acumula tantos retrasos como los acumulará ese auditorio que nos vendieron para las elecciones y que no saben como acometer.

Y no hablemos de asuntos relacionados con el Gobierno central. Siempre se nos dice que están a punto, pero en el punto siguen. Son mentiras permanentes que algún día esperemos dejen de serlo. Me refiero a esos espigones maravillosos que no vemos, a la pasarela del cervol, la ampliación de la CN-238, el paraje medi-ambiental de la desembocadura del Cenia o a la traída y llevada Comisaría. El vinarocense ya está harto que le tomen el pelo una y otra vez al comprobar que ese gobierno bipartito, el tándem Romeu-Balada en su segundo mandato, se está caracterizándose por la dejadez y el bajísimo grado de ejecución de cuanto nos habían prometido ya en la anterior etapa. De realidad, palpable y manifiesta ninguna.

De momento siguen siendo un gobierno de muy pocas bombillas y todavía menos luces. Ponemos como ejemplos las actuaciones para la recuperación litoral, con los olvidados espigones, o la continuación de la ampliación de la CN238, por no repetirnos con la Comisaría de Policía, la Pasarela, el paraje natural de Sol de riu o el paso subterráneo de entrada a Carrefour.